

五辆。心争

8 3 号

平成 2 0 年 6 月 4 日 発行

広島県立加計高等学校

ホームページでもごらんになれます。 http://www.kake-h.hiroshima-c.ed.jp

校訓 ~「自主」「誠実」「気魄」~

~遠足の思い出~

1年生 アクアス



まちに待った「遠足」がようやくきた。一年生は、『アクアス』に行くことになった。アクアスは、小学校3年生ぐらいの時に一度行っただけで、あまり記憶に残っていなかったので、楽しみだった。中に入ると多くの魚がいた。どの魚も魅力的だったが、特に土からでてくる魚と、海藻になりきっている魚はすごいなと思った。 土から出てくる魚は、今まで見たことがなかったし、海藻になりきっている魚は、海藻と同じでこんな魚もいるんだなと思った。

アクアスに行って,魚やその仲間達をたくさん見てきました。出発する時は,早く出発したいと思っていましたが,いざ出発してみると移動時間が長くて疲れました。しかし,到着したとたん,小さい頃に行った記憶がよみがえってきました。そして,記念写真をとり,友達と中へ入りました。中には,きれいな魚や気持ち悪い魚がいました。その後,弁当を食べて,すべり台で友達とすべったり,アスレチックで遊んだりしました。楽しかったし,友達との絆が深まりました。(11R河野 大志)

高校に入ってから2度目の遠足。もう慣れたメンバーで行ったので,去年より楽しく出発できた。友達と好きなアーティストの話やこれからの予定とか,行く時間だけで充分に楽しめたと思う。

みろくの里では,乗り物酔いをさけてあんまり乗れなかったけど,みんな と過ごすテーマパークはとても楽しく,時間がとても短く思えた。

お土産に買ってもらった猫のぬいぐるみは今,自分の部屋でソファに座っている。こんな風にこれからも,たくさん思い出を残したい。

(21R 小笠原 綾香)

僕は「みろくの里」で友達と十分に遊ぶことができたことが,遠足での最大の思い出です。なぜなら,去年の遠足は行くことが出来ず,何も出来なかったからです。

今回の遠足は天気も良く,人も多くなかったのでスムーズにアトラクションに乗れ,たった2時間でしたがとても充実した1日でした。

来年の遠足はテーブルマナーらしいので,楽しみにしています。

(22R 奥下拓真)

2年生 みろくの里



3年生 ひろしま美術館鑑賞 テーブルマナー講習



美術館鑑賞とテーブルマナー講習は、とても為になりました。両方とも初めてだったので楽しみにしていました。美術館は、教科書で見たことがある絵がみれ、人物の絵で、瞳がとてもすき通っているように描かれていたので感動しました。テーブルマナーは、大人になった時に必要なことだと思うので講習を受けることが出来て良かったです。料理もとても美味しくて満足です。その他にもホテルの違う階にあるチャペルなども見学させてもらい、貴重な体験ができました。

私が遠足で一番印象に残っていることは,マナー講習です。行く前は,一回一回説明を受けて長くなると思っていましたが,教えてくださる先生はテキパキと説明してくださったりしたので,楽しいマナー講習を受けることができました。食事後は,リーガの中を見学させていただいたり,学生にも関わらず普通のお客さんと同じように接してもらえてうれしかったです。楽しむだけではなく,今後とても役に立つ事を学べて,改めて加計高にきて良かったと思った一日でした。 (32R 佐々木 沙世)

平成20年度PTA総会

PTA講演会 講師 あどRun太 氏

5月17日(土)に本校体育館において PTA 行事として,学校・病院コンサートなど全国各地で音楽活動をされているシンガーソングライターあど Run太氏に「愛する若者たちへ」という演題で講演をしていただきました。講演会は「花」「島唄」「島人ぬ宝」「涙そうそう」「人間って素晴らしい」「笑おうよ!」「少年よ夢を持て!」「愛する若者たちへ」を歌っていただきコンサートのようでした。歌の合間





には「やればできる。人生やってみないとわからない。

情熱さえあれば何でもできる。」と言われ,6年前に大病をされた体験を通して感じたことを話されました。

最後に「大切なことはいつも一生懸命にすること。」「情熱とは何があってもやり続けること」「生きることとは目標を持ち,夢を持つこと」と激励のメッセージをいただきました。生きることの大切さ,自分の夢へ向かって,何をしていくべきか改めて考える良い機会になった講演でした。

高校生記者に挑戦。

広島県内の高校スポーツの活躍を高校生がインターネットで発信する「県高校生リポーターキャラバン」の実行委員会が発足しました。これは,高校生記者が県高校総体や夏のインターハイで取材活動を行い,その取材記事が高体連のホームページに掲載されるという企画です。選ばれた県内高校生8名のうち,本校の生徒から21R山縣来希くん,22R中山佳子さんの2名が記者として参加することになりました。

同じ高校生の活躍・奮闘を取材し,多くの人に感じたことを伝えてくれることを期待 しています。

すでに,広島県高等学校体育連盟のホームページに5月25日(日)にコカ・コーラウエスト広島スタジアムで行われた陸上競技と6月1日(日)に広島市立広島商業高等学校で行われたバレーボール(女子)のリポートが掲載されています。ぜひご覧下さい。

リポーターキャラバンの HP アドレスはこちら

http://sports.geocities.jp/smilecaravan/smilecaravanhome.html

今後の予定

6月

2日(月) 生徒朝会・内科検診・第2回家庭学習調査(~8日)

6日(金) 健康教育(アルコール)

13日(金) 意識啓発セミナー(1年)・進路説明会(2・3年)

19日(木) 校外清掃

24日(火) 試験発表・試験週間開始(~30日)

第3回家庭学習調査(~30日)

27日(金) 生徒会選挙

フ月

1日(火)~4日(金) 期末試験